

Le golf de Roiffé change de mains

Depuis le 1^{er} janvier, le Domaine de Saint-Hilaire à Roiffé (Vienne) a changé de propriétaires. Pierre-Antoine et Astrid Barbot ne manquent pas de projets pour ce site de 125 hectares.



Pierre-Antoine et Astrid Barbot sont les nouveaux propriétaires du Domaine de Saint-Hilaire à Roiffé, sa résidence hôtelière et son golf 18 trous.

À deux pas de Fontevraud, le Domaine de Saint-Hilaire attire régulièrement les amateurs de golf saumurois. Lesquels pouvaient s'inquiéter sur l'avenir du site après quelques péripéties juridiques et l'annulation de la vente du domaine par l'État (lire ci-contre). Le site a été adjugé en fin d'année dernière, à l'issue d'une vente aux enchères, à la société Golf Hôtellerie Restauration de l'Ouest, pour un montant qui n'a pas été divulgué. L'acte de vente a été signé le 31 décembre dernier par Pierre-Antoine Barbot, 28 ans, déjà gestionnaire de plusieurs sociétés en région parisienne et à Québec. Il travaillera à Roiffé avec Astrid, son épouse, juriste de profession. Les deux jeunes investisseurs prennent possession d'un domaine qui s'étend sur 125 hectares, dont 80 sont occupés par le parcours de 18 trous et le parcours-école de six

trous. Le Domaine de Saint-Hilaire, qui va s'appeler le Domaine de Roiffé, dispose aussi de 10 000 mètres carrés de bâtiments dont la moitié seulement est exploitée. Ce qui laisse d'importantes perspectives de développement aux nouveaux patrons du site qui ont fait de « la remise en route » du golf leur première priorité. Ce golf s'appellera à l'avenir le Golf de Loudun-Fontevraud. Tout en conservant l'équipe de techniciens en place, ils comptent recruter de nouveaux personnels d'entretien et d'accueil.

Une salle de mariages et un spa

Ils devraient apporter également rapidement des modifications sur l'hébergement et la restauration du domaine. L'aménagement d'une grange en salle de séminaire et mariages fait partie des projets, de

même que l'implantation d'un spa. Les deux nouveaux managers souhaitent s'inscrire en complémentarité avec le futur Center Parcs. La proximité d'une résidence de tourisme d'une telle importance est

évidemment un argument supplémentaire pour le golf de Roiffé qui a ouvert ses portes en 1985.

À SAVOIR

L'État avait annulé la vente

Depuis 2006, le Domaine de Saint-Hilaire est géré dans le cadre d'une délégation de service public par la Communauté de communes du Pays loudunais (CCPL). Depuis cette date, plusieurs gérants se sont succédé jusqu'en 2010 avec l'arrivée du groupe Terres de France, géré par la famille Bournaï qui acquiert finalement le site en 2012 dans le cadre d'une vente aux enchères, organisée par l'État, pour une somme de

1,6 million d'euros. Une manne finalement jugée insuffisante par l'État qui annule la vente mais prolonge le bail de gestion de Terres de France jusqu'au 31 décembre 2013. C'est à l'issue d'une nouvelle vente que la société Golf Hôtellerie Restauration de l'Ouest en est devenue propriétaire le 1^{er} janvier dernier. Pour une somme supérieure à 1,6 million d'euros ? On ne peut que le supposer.

► Tennis de table. Première compétition pour trois jeunes du club saumurois



Pour trois des cinq jeunes du TTSC, c'était une grande première.

Cinq joueurs du Tennis de table Saumur club (TTSC) ont participé, le week-end dernier, au tournoi de secteur organisé à Vernantes. Parmi eux, trois jeunes, dont c'était la première compétition. Cette épreuve est réservée aux licenciés des catégories poussins 2, benjamins, minimes, cadets et juniors, nés entre 1996 et 2005, et classés au maximum 6 (699 points). Malgré un classement en fin de

tableau, ce qui est normal face à des joueurs déjà aguerris, les cinq jeunes du TTSC se sont très bien comportés. En ce qui concerne les résultats, chaque joueur a réalisé une moyenne de deux matchs gagnés et autant de perdus. En souhaitant que le troisième tour, qui aura lieu samedi 22 mars, permette de mesurer leur progression en améliorant leur classement.

► Équitation. La belle aventure de Laurence Sautet et Ralo se poursuit



Laurence Sautet et son cheval Ralo sont passés avec succès des spectacles du Cadre noir à la compétition de dressage.

Laurence Sautet, 41 ans, écuier du Cadre noir, vient de participer aux deux derniers stages de l'équipe de France de dressage avec Ralo ENE HN, qui a débuté en Grand Prix en 2012 et s'est classé lors du Concours de dressage international de Lyon l'an dernier. La belle aventure a débuté il y a 13 ans lorsque ce cheval de race lusitanienne a été acheté par l'École nationale d'équitation. Après avoir été présenté par Laurence Sautet aux longues rênes lors des spectacles du Cadre noir, le couple a rejoint les terrains de

compétition et a concouru au plus haut niveau national et international. Sa cavalière précise : « Ralo est très généreux. Il exécute toutes les difficultés techniques mais doit encore progresser dans l'enchaînement des mouvements et gagner en régularité et en brio. » Les Jeux équestres mondiaux, qui auront lieu fin août en Normandie, se profilent désormais à l'horizon pour le duo, mais les places seront chères puisque seulement quatre couples français pourront y participer.

► Souzay-Champigny. Des manifestations très suivies et bénéficiaires en 2013



Le bureau autour du président.

C'est en présence du maire, Pascal Devaud, que s'est tenue, dimanche matin, l'assemblée générale du comité des fêtes, présidé par Olivier Quesson.

Hommage à Henri Chudeau
Au début de la réunion, le président a demandé une minute de silence à la mémoire d'Henri Chudeau qui s'est longtemps investi au sein du comité et répondait toujours présent. Olivier Quesson a dressé ensuite un bilan financier des manifestations qui ont eu lieu en l'an dernier. « C'est la première fois que

toutes les manifestations organisées font des bénéfices », a-t-il noté. Il a remercié la municipalité qui attribue une subvention de 550 € et a rappelé les investissements qui ont été faits. « Nous venons d'acheter des bancs, des rallonges, un diable, une chaufferette ». Pour 2014, les manifestations sont les suivantes : le 23 février, le repas des aînés ; le 24 mai, marché médiéval ; le 29 juin, fête du vélo Anjou Vintage ; le 26 juillet, la fête de la Paleine à Champigny ; les 6 et 7 septembre, Festivini (sous réserve) ; le 4 octobre, loto ; le 30 novembre, Téléthon.

COMMUNES EXPRESS

► Saint-Hilaire-Saint-Florent

Club florentais. L'assemblée générale du Club florentais a lieu aujourd'hui, à 16 heures, à la petite salle du Thouet, à Saint-Hilaire-Saint-Florent.

► Saint-Lambert-des-Levées

Nuisibles. Dimanche 9 février, l'ACCA organise une battue aux nuisibles ; rendez-vous à tous les chasseurs au Port-Lambert à 8 h 30 ; gilet et pibole obligatoires.

► Distré

Trouvé. Un jeune chat mâle noir et blanc a été trouvé le 20 janvier au hameau de Chétigné. Contact : 02 41 50 28 50.

► Fontevraud-l'Abbaye

Tirs. Aujourd'hui, de 7 h 30 à 12 heures et de 13 h 30 à 18 heures, la route de Fontevraud à Bizay est interdite à la circulation en raison des tirs.

► Les Rosiers-sur-Loire

Cercle Jeanne-de-Laval. Pot-au-feu samedi 15 février, à 12 h 30, au cercle, 21, rue de la Croix. Réservation possible au cercle le lundi, de 10 heures à 12 heures et le vendredi, de 14 heures à 18 heures. Ouvert à tous. Tarif : 18 €. Inscription avant le 11 février. Contact : 02 41 51 87 67.

Rou-Marson

75 adhérents du Club Détente et Loisirs



De nombreux adhérents ont assisté à l'assemblée générale du Club Détente et Loisirs de Rou-Marson.

Le Club Détente et Loisirs de Rou-Marson a tenu son assemblée générale le 22 janvier en présence du maire Jean-Marie Secher et de 58 adhérents. La présidente Monique Ballier, après avoir eu une pensée pour les malades absents, a remercié le maire

et son conseil municipal pour la subvention de 200 € et la gratuité de la cave de Marson ou de la maison des associations. Elle a aussi remercié les membres du bureau ainsi que tous les bénévoles qui contribuent à la bonne marche du club. La présidente et la trésorière Gisèle

Razin ont présenté le rapport moral et le bilan comptable de l'année 2013. Le tiers sortant (Monique Ballier, Gisèle Razin et Dominique Courjaret) a été reconduit à l'unanimité.

Une cotisation de 10 euros par an

La cotisation annuelle est de 10 €. Le club compte 75 adhérents dont 44 hors commune. Lors des rencontres du mercredi le club propose différentes activités : réalisation de broderies, tricot, marche, belote, jeux divers, palets, excursion, sortie théâtre ou Connaissance du monde, pique-niques en été et autres activités suivant la demande. Agenda 2014 : 8 et 29 mars théâtre à Saint-Paul-du-Bois ; les 26 mars, 25 juin, 10 septembre et 19 novembre : repas anniversaires ; 18 juin excursion d'une journée ; 30 novembre vente de Noël à la maison des associations à Rou.



Monique Ballier (debout) préside le club.